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先週の２３日（水）から２学期が始まり１週間が経ちました。今週に入り、若葉祭（学園祭）の取組も放

課後に行われるようになり、生徒の表情も活気づいています。３３日間の夏休みを終え、毎朝元気よく挨拶

する姿に、２学期のやる気を感じ学校生活を充実させようとする意思を感じます。

始業式での各学年、生徒会の抱負を紹介します。紙面の関係で、文章の意味合いが変わらないように一部

省略していますが、ご承知おきください。

□１年生代表の抱負

１学期では小学校と中学校の違いに戸惑いました。しかし、中学校の生

活に慣れるように規則正しい生活を心がけてきました。

また、前期は学級副委員長となり学年のリーダーとして責任のある役

割を任され不安を感じましたが、それを乗り越えたことで成長できたと感

じています。２学期は１学期の反省や経験を活かし、テストに力を入れて

いきたいです。また、若葉祭では初めてでわからないことも多いですがクラス発表や体育祭の競技に全力で

挑んでいき中学校生活のかけがえのない思い出にできるように頑張っていきたいです。

□２年生代表の抱負

自分自身、１学期は、「先輩」という立場に自覚を持ち、課題を見つけ、

有意義な時間を過ごせたと思います。私のクラスは生徒のやる気を引き出

せる活気があり、一人ひとりが個性豊かでクラスに協力的だと思います。

しかし、課題もあるので、そこを十分に注意していきたいです。

２年生がさらに良くなるために、生活と学習の２つの面での成長と課題

を挙げようと思います。生活面では、以前より挨拶の声が多く聞こえてくるようになり、授業態度も良くな

ってきました。しかし、まだ挨拶や授業での切り替えがいまいちできていないようなので、２学期はそこの

改善をしていきたいです。学習面では、テストに向けて一人ひとりが頑張れる場面が多くあったと思います。

しかし、テスト期間中の課題の提出が遅れている人が見受けられるので、テスト期間の学習計画を見直して

いきたいです。

２学期には若葉祭があります。２年生は下級生の手本になること、そして最上級生を支えるという複雑な

２つの立場を、同時に請け負えるかには不安もありますが、クラスや学年でまとまって力を十分に発揮した

いと思います。そして若葉祭の経験を通して日々の生活のレベルアップをしていきたいです。そのためにも、

学年全体で１学期の反省点を活かして「先輩」という役割に恥じないような学校生活を送りたいです。
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□３年生代表の抱負

長いようで短い夏休みが終わり、２学期を迎えました。私たち３年生の

中学校生活も折り返し地点に入ったのだと思うと、寂しさや焦燥感、色々

な気持ちが込み上げてきます。１学期は修学旅行に向けて、「先手挨拶」を

意識し、学年で取り組みました。２学期も学年として気持ちを一つにして

「挨拶」を継続していきたいです。２学期は若葉祭があります。中学校生

活最後の最上級学年としての学校行事になるので１、２年生の良い手本となるよう３年生全員でリーダーシ

ップを発揮したいと思います。

また同時に、「進路」をより意識してくる時期です。この夏休みもそれぞれが自分の進路に向けて頑張っ

た夏だった思います。２学期の学校生活では、それぞれの夢、将来に向けてみんなが心地よく授業や勉強に

取り組める環境を学年生徒会として提案していきたいと思います。

「努力する人は希望を語り、怠ける人は不満を語る。」

小説家の井上靖さんの言葉です。不満を言うのは簡単です。ただ「いやだ、やりたくない」と言えばい良い

からです。目標を見つけてそれに向かうことは大変なことです。しかし、僕はただ不満を口にするより「こ

んな取り組みをしたい、何か良い方法があるかな」と希望をたくさん語る学校生活を送りたいです。学校行

事も進路も悔いなく全力で取り組む、そんな２学期を創っていきたいです。

□生徒会代表の言葉

僕は課題やテスト勉強に追われながらも充実した夏休みを送ることが

できました。みなさんはどうでしたか。夏休みは生徒会活動においても重

要でした。ステージ左右にある垂れ幕を書いたり、若葉祭に向けての準備

をしたり、楽しく全力で取り組みました。今からの2学期、生徒会でのイ

ベントや学年・学級でのイベント、勉強も全てが多くなったり、内容が濃

くなったりするので全校で協力して何事も全力で行い才能を開花できるような時間にしていきましょう。
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８月１９日（土）にPTA環境美化部会が中心となって校舎周りとグランドの環境美化作業が行われまし

た。始める頃は曇っていたので、暑さはさほど感じませんでしたが、作業していくうちに徐々に雲もなくな

り、強い日差しになってきました。この日の気温は３２℃と猛暑日にはなりませんでし

たが、それでも作業をする保護者の方々や自主的に参加した生徒達にとってはかなり大

変な日になったことと思います。そんな中でも黙々と作業してくださり、美化作業前よ

りもかなりきれいになりました。暑い中、また休日のお忙しい中、本当にありがとうございました。
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※生徒たちの様子をホームページでご覧ください。携帯電話でも見るこ

とができますが、パソコンで「上野原西中」と検索してください。


